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L,AREA CIVICA MONTECLARENSE PER MONTICHIARI

ACM, è una lista civica che ha già vari anni di storia alle spalle, essendo

stata fondata nel 2003, poco prima delle elezloni comunali del 2004,

anno in cui si candidò come Slndaco Stefania Mosconi, che riuscì ad

andare al ballottaggio con Gianantonio Rosa, che fu eletto Sindaco in

quella elezione e nella successiva.

Neìle elezioni del 201,4 ACM non presentò propri candidati ma la lista

ottenne comunque due posti nel Consiglio comunale e furono eletti

Gianpaolo Danzì e Chiara Orsini. ln quella Amministrazione ACM svolse il

proprio ruolo come forza di maggioranza a sostegno dell'eletto Sindaco

Mario Fraccaro.

Ed infine la situazione attuale, nella quale ACM, facente parte della

stessa coalizione stavolta sconfitta dal Sindaco Marco Togni, ha ottenuto

comunque ancora un posto in Consiglio comunale con Gianpaolo Danzì.

Nel corso degli anni il nostro operato ha visto porre attenzione a diverse

tematiche di ordine politico amministrativo, contando su di un gruppo

dirigente e di simpatizzanti che han potuto e voluto mettersi assieme

per dare un'impronta per l'appunto civica alla lista, da non intendersi

come anti partitica ed ancor meno antipolitica, ma come visione aperta

e condivisa sulle questioni di interesse popolare al di là delle tifoserie di

parte. ACM è stata particolarmente interessata alle problematiche

ambientali, tanto sentite a Montichiari e convintamente ha sempre

agito in piena onestà e impegno per analizzare, valutare e indagare su

vicende emblematiche per il nostro territorio quali tra I'altro le mancate

bonifiche a quattro discariche "abusive" degli anni '8Ol'90.

Per questo motivo ACM viene vista dalla attuale Ammìnistrazione

comunale come concausa di disavventure accadute ai passati

amministratori leghisti, come se non fosse stato diritto e dovere dei

Consiglieri e dei rappresentanti della lista stessa appurare imotivi per

cui discarìche da bonificare secondo accordi con il Gruppo Systema

(azienda da tempo operante in discariche autorizzate) già formalizzati

alla fine degli anni '90, non abbiano portato alle attese bonifiche salvo

un unico caso che ha poi portato la ditta a rivedere la propria posizione.

Ora, con questo nuovo numero del bollettino i!r i.'i ;':i.'rirr'l torna

sottoforma di comunicato periodico diffuso via internet a chiunque

fosse interessato. Tramite questi pochi fogli il gruppo dirigente e il

Consigliere comunale faranno sì da pubblicare in forma chiara e

documentata le questioni che verranno di volta in volta poste

all'attenzione del Gruppo sia per gli aspetti strettamente comunali che

per altri eventuali questioni sovra comunali.

Un augurio ad ACM di riuscire a raggiungere più cittadini possibile,

restando aperti a diverso parere, alla domanda di chiarimenti, alla voglia

di pa rtecipazione.

La parola d'ordine è "Avanti Con Montichiari" l!!
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IL NOSTRO SITO : www.areacivicamsnteelareage.lt
.

SIAMO ANCHE IN FACEBOOK

A{M - Àree eivica
Manteelaren*e

E IN ISTAGRAM

acm_a rea_civica-mo ntecla rense

LE MANCATE BONIFICHE :
UNA VICENDA CUI TENIAMO DA TANTI ANNI

Nel corso del Consigiio comunale dei 21 dicembre L993,la G;unta Badilini di allsra propose ai Consiglieri
di esprimere pBrere favorevole affinché la allora ditta VALS,FCO (ora Gruppo Systema) predisponesse
piani di bonifica cli aree che erano state cave e che una volta disnresse erano divenute sede di discariche
rron controllate (le leggi su questi impianti sono del 1982 e quindi successive a guei fatti e per questÒ

quegli stessi fatti rìon erano fonte di denuncia penale).
Con una lettera del 12 ottobre 1993 la VALS"ECO si era dichiarata disponibile a predisporre un progetto
che constava in due principali interventi, ovvero: 1) lo studio delle aree degradate nel C§mLrne di
Montichiari, la Brogetfazione elelle relative bonifiche c la riqualifieazione ambientalc dellc aree bsnifieatc;
2) la progettazione di un Brogetto di eJiseariea ,,, dinlensionata in modo da rieevere i rifiritr derivanti dallc
surJdette bonrfiehe e{:e,ese, Tutti ellsrt: eapirnmo bcnc ehe lo studis e lc bonifiehe erano ur1 pretcsto Ber
aprire una nuova eliseariea, nra il els ut d€§ psrve utilc Ber effettuare per l'appunto dette bonifieilc senza

ehe il eorcune fossc gravato ds costi e coiltefiporaneamente, gràzie ad una sueecssiva {onvenzione, che

Manlichiari potesse inc6ssare milioni di lire cla utilizzare per v*rie opere pubtlliche a partire ejalle

fog natu re,
Alia fin firre la discarica fu autorizzata dalla Regione IDGR VI/17756 del 19961 e la convenzione tra ia elitta

erj it Comune fu sottoscrltta e formalizzata con atto del 221A9/7998 (Giunta Badilini); cletta convenzion*
prevedeva che i siti fossero bonificati entro il 2001 in uno spazio appositamente riservato dal di

scaricatore rn urr volunre di 300,000 nrc. Nel frattempo la ditta procedette alla propria attività di diseariea

e nel contempo bonifico (per poi fermarsi) una delle quattrs aree, la Sonomi {confermando eon eio di

rispeltare la convenzione col Comune), presentando rTel 2003 un piano di "messa in sicurezza" delle altre
tre. Systema propone nel 2007 al Comune, che accetta [efr.Del,Giunta j.10 del 2005, Sindaco Rosa] un

cambio cJi progetto (7 anni dopo la scaclenza degli obblighi di bonifica) per risparmiare e non certo
perctré rton sla possibile procedere alla rimazione degli stessi pur applicando le migliort tecnalogie
disponibiti. in Llna memoria di ACM si legge come : "dal!'analisi della docurnentazione messa a
tlisiposizione" (docunrentazione avuta con molta fatica dal Comune dopo una diffida, "è emersa una

situaziane cii paca chiarezza nei rapporti tra Comune di Mont:lchiari e Valseca/Systeffia Ambiente/Gruppo
Systema, Nanostante i! ricorsa a dlversi strumenti (interro#aziani, aceessa agli atfi, ditfida) !l e*mttrte nan

ha farttita aleuna giustifieazians in rnerita alla seelta di ffiadificare gli impegni chc e/ano stati assuttti da

Gruppet Sysfema e che. avrvana giustifieata s s## tentpct la realizzaaiane cletla cliseariea Vaisecsr, Le

rrsadifiche appartete a!la eanvenzione hanna deterrninats di fatta un evldenÈc b*nefieia per i! Gruppo
stintabile in sltre 7a miliani di eura tra nilnon f;osifr Éer la seelta della me§§a in stcureeza e ia rnessa a

reddit* d*ll* spazia resosr disBonibite ir] dis{aflca ehe avrebbe davuta aecagliere i rifiuti pravenienti dallc
banifich*",A fine 2011, anche in seguito alla diffida verso il eonrune affinehé pre§entasse tutte ie earte, il
Comune dieeJe incarici: al prof,i116.Raffaello Cossu, eonsulente delia Regione Lombardia, eon i'otrl:iettivo rii

verificare ed aqgiornare la situazione dei siti e le possibili metodoloqie di interv€nto" In buona sostaRza

Cossu definisce "non idonea" la nre$$a in sicurezza col '-eapping" e al momento ncn pratieabile altra
soluzione, senza fare altri stud! e pr-ogetti, che non sia i'aspoÉazione totale e la rega ai Broprietari det

terrcni acJ uso agricolo, rnetodo §otlinteso come ia cssa in realtà ntigliore ehe si possa fare; comunque tl

dirigente Guerini nell'aprile 2014 (l) relaziona la Giur:ta uscente rJel sindaeo Zanola sul tatto ehe anehe

Ceis*u indi(ava la messa in sieurezea e$n la copertura "eappir'ìg" corne ilon ambientalmentc sostenibile,
Poi vicende giucliziarie seguenti hanno finito per"congel6re"tutta la questione..., §i legga per
altreinfornrazioni il nostro dossier sul ttostro dito all'incJirizzo :

http://www. a reacivicamontecla rense. itlMancateBonifiche_Dossier-20lglManeateBonifiche--nrernoria. htni
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IL t]}trPU}lATOHI' D}It, GARIfA

Già ncgli anni tra il 2SSg e il 2S1§ i e*muni gardesani hanno sollcviltÒ il problcma della dcpurazionc dsi reflui

fogneri tJei ioro tcrrltori, ln partleolare il problema è sempr* stato quello e{i una maneatà §cparaziÒne d*lle aequa

nere dalle bìenchc per cul gll seartchl a lago ovviamentc hén prodotto É stànas produeendo l'inquinamento che

t6lvslts i)orta àRÉhc a dcterrfllnarl perlodi rJi dlvlcto dl lrelneazisne in aleune zonc dcl lago, RceentemeRtÉ, 0vv*r§

tra il ?CI18 c ll 2CI1§, §ùnÒ stàtl rllevatl anehc seariehl dcl tutto lrregolarl ncl Cornunc dl Bescnzano, ll sisteffa

gardesano vede eome Bttsrl, elrrà la gestlone delle aeque, ssstanlialryrcnte {almcno per" quel ehe riguarda il lato

*eeldentalc) la Assoeiazione TenrporaRea dl Seopo ("AT§ Garda Ambiente") e l"'4T0" {ovvero l'Auto-ftlè-IeffilgnalÉ.

§éS1}iits per tutts quanto attlene I'acqua dalle sorgentl alla dcpurazione finale), 6ià nel ?018 "Aeque Bre§eiane"

iFrovineia dl Breseia e qulndl Regione Lombardla) ha dellbcrato affinehé un progetts di nusva depuraxione venisse

vsi.atfr c realleaa'to aventlo Ésme rccèttore dei reflui ll flume ehiese, llbwando il dèpuratsrc di Pesehiera (Provineia

dì Verona c qulndl Regl6ne Veneto) dalla possibiiità dl rleeverc i rcflui brcselani nel fiume Mìncio. ln sintesi c§trema,

tra 5 e 6lpstèsi prsgettuall la seclta è rleadute sul prsgctio ehe vedrebbe realizzarc un raddoppio del dcpuratore di

6avardo e la fflpllearlone di qucllo dl Montlehlari; 6vvcr6 I rcfiui dell'alto Garela andrebbcro pampati sino a

§avardu, meRtrè i §omunl e sud eli §alò fcrebbero eonflulrc i loro reflui al rinnovaio c arnpliato depuratore in

Mgntlehiuri, §olo Descneano e $irmioné esntinucrcbbcro a searicare a Pcsehicra, (lVla la questìone centrale ehe

vinemla il nuovo eventuale sistÈffis di eollcitamento è quella eh€ attiene la disntissione della cosiddetta "sublaeuale",

§vvers dclla grossa tubaeione ehe da eirea 35 anni fa eonfluirc ireflui eiell'alto Garda da Toseoiano a Torri del

Bense§, Per eliminarc tale tubsui$ne {eernsieierate sb$oleta ehe ormai abbisogna di frequenti intcrventi man*tentivii
le Reglonl tombardia c VeRetc, hanno fa temp6 firmeto un protoeollo eol Mir"ristero dell'Ambiente per soetenere con

100 mllioni tJi euro ii nuavo slstema aveRdo eome basc quindi l'aeeordo pcr passère da terra c non u§àre il passaggio

a lago. Atttrrn§ B quÉ§tà quc§ti$ne dal ?01S si è seatenata ia rcazione di vari eomitati "in difcsa dei ehiese" e gli

stessì eomuni dcl'asta del ehlcse hanno espresso ecntrarietà al progetto, diehiarandosi per uR vcr§o §ecttiei sulla

neecssità dì ebbaneionarc le subleeuale e dall'eltra le preferenze semmai per un pro$etto c terra ehe non raggiunga

{icvardn e MCIntlehlarl ma ehe, passando dall'entroterra raggiunga DereRzano per poi ptoscsuir§ vcrss Pesehiera,

Negliaril-qgli memorieaati nel nestro siio e nelle earte aliegatc, ÒgnuRÒ può farsì un'idea dclla questione, §i ag§iunga

ehe sla I'Amminis*azlone del §indaeo Mario fr-eceerp*j?0]4-à*Ql-gl sia quella del suo suÈcessorè Sir:daeo Mà§*q

J-q1gni, hanno §ontestato ii progetto che vcde Montiehieri eoinvolto e i eonsigli eomunali hanno delibcr€t§ à tàl
prcposito rnoxionl di evversltà, E' posslblle approfondlre ll tenra anehe ieggendo la valutazione sul prègetto {ovvero
l à "AnaJsldl§1tr-fr1-tr-unàtlv-i*sffl€-q§iàa al-aflgde,l1llm.al.ianràd.Ldesuiaslanc a 5e

.fl1§g§e*-§L-finl*dejle_,nrSrerntaaigne_*ilel€_V-1,4," i effcttuata dÉl prof,lng,Bertanea, ordlnario di ln6egnerla

Arnbientale del Dlparitmento di lng,dèll'Univ,di Breseia),

Per: aggiornamenti e approfondirnenti leggete il nostro dossier alla pagina :

http://ry**.areacivicamonteclarense.il/Depuratorel)elGardalDepuratore-del-Garda.htm
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DANZI'GIANPAOLO detto GEPPO è il nostro Consigliere comunale

Già capogruppo rn Consrgiio cornunale 2U"4-2019

Eta: 40 annt.

Nato a Desertzano del Garda il 02-

Celrbe.
Studt: Laure.r tn Sctenze Motorte e Master rn Mi

dello Sport
Professrone: Allenatore dt pailavr:lr-r e agente dt

di abbri;ltatrenlo sportivo
Espenenze arnmlntstrative: candidato rìel 2tlc)4

Espenenze sFiorttve: Prerrìtato alienatore clell'anno 1018 5la

dalla Federaztone Pallavoio Brescta che dalla l-ederaztr:rte
Pallavolo Lornbardia.

cL)tIìrÌlerclo

e nel 2014

Vrrìto uno scudetto come allenatore
Mascl'rile del Volley Montrchtart.

Vrrìto nurnerosr trtoli provtnctali e ult
squadre del Volley Mon0chlarl.
Lavc)ratu per ia Naztonale ltailand dl
ailerìdtore, Vrdeo e Scout Man.

HoDliy: Giocare a pallavolo, d tennls

titoio regrorrale con le

Pallavolo conre dru[o

nel 2018 con l:i

TANTA PASSIONE CIVICA...DA SEMPRE

Visitate il nostro sito
www. a reacivica montecla re nse. it


